



DIOCESE OF CHARLOTTETOWN

P.O. BOX 907, CHARLOTTETOWN, PRINCE EDWARD ISLAND, C1A 7L9
OFFICE OF THE BISHOP

To: The Faithful of the Diocese of Charlottetown

Dear Sisters and Brothers in the Risen Lord,

As we joyfully proclaim, "Christ is risen! Alleluia!" let us open the eyes of our hearts to contemplate Jesus' love and mercy for us. In a world often clouded by doubt and despair, we are called to embrace the gift of faith, allowing it to illuminate our path and fill us with hope.

The Resurrection is not just a historical event but the cornerstone of our faith, assuring us of our own resurrection and eternal life with Our Lord.

With eyes of faith, may we recognize the presence of the Risen Christ in our midst. Just as the disciples on the road to Emmaus had their eyes opened to His presence in the breaking of the bread, may we, too, encounter Him in the Eucharist, the source of our faith, nourishment and strength and repeat with them, "Lord, stay with us!"

With the eyes of faith, may we nurture the virtue of hope, trusting in God's promises even in the midst of trials. In this year dedicated to prayer, let us turn to the Lord with hearts full of gratitude, knowing that he hears our every prayer and holds our future in His hands.

With the eyes of faith, let us clothe ourselves with love, for it is love that binds us together as one body of Christ and inspires us to imitate Jesus' selfless love, who washed his disciples' feet and laid down His life for us.

At Pentecost, we celebrate the outpouring of the Holy Spirit on the apostles and their transformation into courageous witnesses of Christ. In the Acts of the Apostles, we read that the disciples encountered the Risen Lord. They went out and led many others to Christ. During this year dedicated to prayer, we pray that the Holy Spirit will renew us, transform us and help each of us to become committed disciples of Jesus.

As we celebrate this Easter may each encounter with the Risen Lord deepen our faith and fill us with lasting joy.

I wish you a blessed and joyous Easter!

With prayers and blessings,

+ *Joseph Dabrowski C.S.M.A.*

Most Rev. Joseph Dabrowski C.S.M.A.

Bishop of Charlottetown



DIOCESE OF CHARLOTTETOWN

P.O. BOX 907, CHARLOTTETOWN, PRINCE EDWARD ISLAND, C1A 7L9
OFFICE OF THE BISHOP

Aux : Fidèles du diocèse de Charlottetown

Chers frères et sœurs dans le Christ Ressuscité,

Alors que nous proclamons joyeusement « Le Christ est ressuscité ! Alléluia ! » ouvrons les yeux de nos cœurs pour contempler l'amour et la miséricorde de Jésus pour nous. Dans un monde souvent assombri par le doute et le désespoir, nous sommes appelés à accueillir le don de la foi, qui permet d'éclairer notre chemin et de nous remplir d'espoir.

La résurrection n'est pas seulement un événement historique, mais le fondement de notre foi, nous assurant notre propre résurrection et de la vie éternelle avec notre Seigneur.

Avec les yeux de la foi, puissions-nous reconnaître la présence du Christ Ressuscité au milieu de nous. Tout comme les disciples sur la route d'Emmaüs ont eu les yeux ouverts à sa présence à la fraction du pain, puissions-nous, nous aussi, le rencontrer dans l'Eucharistie, source de notre foi, de notre nourriture, de notre force, et répéter avec eux : « Seigneur, reste avec nous ! »

Avec les yeux de la foi, puissions-nous cultiver la vertu de l'espérance, en faisant confiance aux promesses de Dieu, même au milieu des épreuves. En cette année consacrée à la prière, tournons-nous vers le Seigneur avec des cœurs pleins de gratitude, sachant qu'il entend chacune de nos prières et qu'il tient notre avenir entre ses mains.

Avec les yeux de la foi, revêtons-nous d'amour, car c'est l'amour qui nous lie ensemble en corps du Christ et nous incite à imiter Jésus, qui est amour, qui a lavé les pieds de ses disciples et qui a donné sa vie pour nous.

À la Pentecôte, nous célébrons l'effusion de l'Esprit Saint sur les apôtres et leur transformation en témoins courageux du Christ. Dans les Actes des Apôtres, nous lisons que les disciples ont rencontré le Christ Ressuscité. Ils sont sortis et ont conduit beaucoup d'autres personnes à lui. Au cours de cette année consacrée à la prière, nous prions pour que l'Esprit Saint nous renouvelle, nous transforme et nous aide à devenir des disciples engagés de Jésus.

Alors que nous célébrons cette Pâques, que chaque rencontre avec le Christ Ressuscité approfondisse notre foi et nous remplisse d'une joie durable.

Je vous souhaite de joyeuses Pâques!

Avec mes prières et mes bénédictions,

+ *Joseph Dabrowski C.S.M.A.*

Mgr Joseph Dabrowski C.S.M.A.
Évêque de Charlottetown



DIocese OF CHARLOTTETOWN

P.O. BOX 907, CHARLOTTETOWN, PRINCE EDWARD ISLAND, C1A 7L9
OFFICE OF THE BISHOP

Drogie Siostry i Bracia w Zmartwychwstałym Panu,

Głośmy radośnie: „Chrystus zmartwychwstał! Alleluja!” Otwórzmy więc oczy naszych serc, aby kontemplować miłość i miłosierdzie Jezusa dla nas. W świecie często przyćmionym wątpliwościami i rozpaczą jesteśmy wezwani do przyjęcia daru wiary, pozwalając mu oświetlać naszą drogę i napełniać nas nadzieją.

Zmartwychwstanie to nie tylko wydarzenie historyczne, ale kamień węgielny naszej wiary, zapewniający nam nasze własne zmartwychwstanie i wieczne życie z Naszym Panem. Oczami wiary rozpoznajmy obecność Zmartwychwstałego Chrystusa pośród nas. Tak jak uczniowie w drodze do Emaus mieli otwarte oczy na Jego obecność w łamaniu chleba, niech i my Go spotkamy w Eucharystii, źródle naszej wiary, pożywieniu i sile. Powtarzajmy z nimi: Panie, zostań z nami!

Oczami wiary pielęgnujmy cnotę nadziei, ufając w obietnice Boga nawet w środku prób. W tym roku poświęconym modlitwie zwróćmy się do Pana z sercami pełnymi wdzięczności, wiedząc, że On wysłuchuje naszej każdej modlitwy i trzyma naszą przyszłość w swoich rękach. Oczami wiary przyodziejmy się miłością, bo to miłość nas łączy jako jedno ciało Chrystusa i inspiruje do naśladowania bezinteresownej miłości Jezusa, który umył stopy swoim uczniom i oddał za nas życie.

W Uroczystość Zesłania Ducha Świętego obchodzimy wylanie Ducha Świętego na apostołów i ich przemianę w odważnych świadków Chrystusa. W Dziejach Apostolskich czytamy, że uczniowie spotkali Zmartwychwstałego Pana. Wyszli i prowadzili wielu innych do Chrystusa. W tym roku poświęconym modlitwie módlmy się, aby Duch Święty odnowił nas, przemienił i pomógł każdemu z nas stać się oddanymi uczniami Jezusa.

W tym obchodzonym przez nas czasie Wielkanocy niech każde spotkanie ze Zmartwychwstałym Panem pogłębi naszą wiarę i napełni nas trwałą radością.

Życzę Wam błogosławionej i radosnej Wielkanocy!

Z modlitwą i błogosławieństwem,

+ Józef Dąbrowski CSMA

Ks. Bp. Joseph Dąbrowski C.S.M.A.
Biskup Charlottetown